

# 1º REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD Y SALUD DEL COMITÉ INTERCENTROS 2023

El pasado 22 de marzo tuvo lugar la primera reunión del año de la Comisión de Seguridad y Salud del Comité Intercentros de LM España. A continuación os dejamos un resumen de los puntos tratados:

## 1 - Iluminación Recepción Mercancías .

Se ha testado un foco sujeto por imán para el interior de los camiones y así tener una iluminación correcta.

En octubre se incluyó como herramienta para la prevención y mejora de la iluminación y se ha vuelto a publicar en WorkPlace.

Se vende en tienda, por tanto, en logística pueden cesionarlo para su uso.

## 2 - Procedimiento de carga y descarga/Escalera de acceso a camiones

Con la nueva ley sobre carga y descarga de camiones donde los conductores/as no deben intervenir LM debe adecuar dicha normativa a tienda.

Se hace una presentación de dichas medidas que se deberán implantar en todas las tiendas.

Además, se presenta el modelo de escalera que se deberá adquirir para la subida a los camiones cuando no haya muelle de carga y sea necesario.

## 3 - Guantes anti/corte táctiles

Habiéndose testados un par de modelos no han sido satisfactorios, por tanto se seguirán buscando soluciones.

## 4 - Evaluación de riesgos psicosociales 2022 CCOO

Desde el 2016 se llevan haciendo estas evaluaciones y estamos ahora en el Plan 22-23-24

Son 50 centros por año aprox. y se basan en el método Fpsico 4.0 publicado por el ministerio siendo AFFOR la consultora.

La empresa nos muestra los resultados que desde CCOO estudiaremos cuando la misma nos haga llegar el informe detallado. Y publicaremos una nota al respecto.

Destacamos lo siguiente:

## Principalmente tres factores de riesgo a mejorar:

**Tiempo de trabajo:** inherente al sector Retail, se trabajan sábados y festivos.

**Carga de trabajo:** cantidad de trabajo elevada, pero los trabajadores/as refieren que el trabajo no es difícil y complicado, que no necesitan ayuda y no tienen que trabajar fuera de su horario habitual de trabajo.

**Participación y Supervisión:** se recibe información de manera correcta, pero no participa en determinadas decisiones que le corresponden a la empresa.

## 5 - Referencial Convivencia Persona/Máquina

Actualización de la implantación de dicho referencial.

Estudio por parte de un tercero los centros para su estudio e implantación.

Se están llevando a cabo medidas conociendo la casuística de cada tienda y su complejidades.

Dichas medidas tienen plazos marcados que son de obligado cumplimiento en cada tienda.

## 6 - Vigilancia de la Salud

El SPP informa del nuevo sistema para los reconocimientos médicos, tanto los obligatorios como los voluntarios.

Estarán todos centralizados siendo la persona interesada la que gestiona su cita y el CSC la que resuelve incidencias.

La idea y objetivo del nuevo método es simplificar, alinear, fomentar y cumplir dichos reconocimientos.

Además nos comunica la empresa que se va añadiendo una detección precoz de Diabetes y Riesgo Cardiovascular, en base a los resultados que se obtengan de la analítica.

Cualquier duda consulta con tus delegadas/os de CCOO.

**CCOO, TU MEJOR GARANTÍA!**

**CCOO LEROY MERLIN**

sse.leroy@servicios.ccoo.es

ccooleroymerlin.blogspot.com

616581732

